

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Förderung der Abwasserbeseitigung in der Gemeinde Bühlerzell (Landkreis Schwäbisch Hall)

17.06.2021

Regierungspräsident Wolfgang Reimer: „Wir leisten mit unserer Förderung einen wichtigen Beitrag zur zeitgemäßen Abwasserbeseitigung in den Ortsteilen Schönbronn und Hochbronn“



BillionPhotos.com - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Stuttgart hat Landesmittel in Höhe von 877.900 Euro für den Anschluss der Ortsteile Schönbronn und Hochbronn an die Sammelkläranlage in Bühlerzell bewilligt. In beiden Ortsteilen besteht keine geordnete Abwasserbeseitigung. Das anfallende Abwasser wird in hauseigenen geschlossenen Gruben, Kleinkläranlagen oder Dreikammerausfallgruben gesammelt und behandelt. Die jetzigen Anlagen sind veraltet und entsprechen nicht mehr dem Stand der Technik. Niederschlagswasser von Hof- und Dachflächen wird über Regenwasserkanäle direkt in die Vorfluter geleitet und Straßenwasser fließt stellenweise unkontrolliert in die angrenzenden Grundstücks- und Hofflächen ab.

„Mit den nun anstehenden strukturverbessernden Baumaßnahmen leistet die Gemeinde Bühlerzell einen wichtigen Beitrag für eine effiziente und fortschrittliche Abwasserbeseitigung. Wir leisten mit der Förderung in Höhe von 877.900 Euro einen wichtigen Beitrag zur zeitgemäßen Abwasserbeseitigung und Weiterentwicklung der Ortsteile Schönbronn und Hochbronn“, erklärte Regierungspräsident Wolfgang Reimer.

Umweltministerin Thekla Walker ergänzte: „Dass Schönbronn und Hochbronn nun an die Sammelkläranlage in Bühlerzell angeschlossen werden, ist auch ein Mehrgewinn für die Bürgerinnen und Bürger sowie den Natur- und Gewässerschutz. Die Abwasserbeseitigung wird dadurch sauberer und rentabler.“

Das Abwasser der Haushalte in den beiden Ortsteilen soll zukünftig über mehrere Abwasserpumpwerke und eine neue, in den öffentlichen Verkehrsflächen verlegte Druckleitung nach Mangoldshausen geführt werden. Dort wird die neue Druckleitung an die bestehende Druckleitung im Spatzenhof angeschlossen und somit eine Verbindung zur zentralen

Kläranlage in Bühlerzell geschaffen. Der erste Bauabschnitt zur Ertüchtigung der Abwasserbeseitigung von Mangoldshausen wurde bereits 2020 mit Landesmitteln von 476.300 Euro gefördert. Mittels sogenannter fernwirktechnischer Anbindung werden die Betriebsdaten und Störmeldungen der Abwasserpumpwerke an die Kläranlage Bühlerzell übermittelt.

Im Zuge der Baumaßnahmen zum Anschluss an die öffentliche Abwasserentsorgung werden die Ortsteile Schönbronn und Hochbronn zudem an die öffentliche Wasserversorgung angeschlossen und der Breitbandausbau vorbereitet. Durch diese Maßnahmen wird eine bauliche Weiterentwicklung in den Ortsteilen Schönbronn und Hochbronn unterstützt.

Kategorie:

Abteilung 5 Abwasser Regierungspräsident Umwelt